

FORKOPIMDA

Polisi RW Polsek Parakansalak Polres Sukabumi Sambang Warganya

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.FORKOPIMDA.COM

Aug 12, 2023 - 17:44



Polisi RW Polsek Parakansalak Polres Sukabumi Sambang Warganya

Sukabumi - Pada hari yang cerah di Desa Parakansalak, Aipda Suspriyanto, seorang polisi yang merupakan anggota Polisi RW 03, mengadakan kegiatan silaturahmi dengan warga masyarakat Kp. Pajagan di wilayah Kecamatan Parakansalak. Dalam acara tersebut, Aipda Suspriyanto menyampaikan beberapa himbauan yang sangat penting untuk menjaga kamtibmas (keamanan

dan ketertiban masyarakat) di lingkungan mereka.

Salah satu poin penting yang disampaikan adalah agar warga masyarakat lebih berhati-hati terhadap tindak pidana perdagangan orang (TPPO). Aipda Suspriyanto mengingatkan warga agar tidak mudah tergiur dengan ajakan dan rayuan orang yang menawarkan pekerjaan di luar negeri dengan iming-iming gaji tinggi. Beliau mengingatkan bahwa perlu berhati-hati dan selalu memverifikasi informasi sebelum terlibat dalam tawaran semacam itu.

Selanjutnya, Aipda Suspriyanto menyampaikan pentingnya kehadiran Polri (Kepolisian Republik Indonesia) yang dapat dirasakan manfaatnya oleh masyarakat. Dia mendorong masyarakat untuk membentuk komunitas yang bekerja sama dan bermitra dengan polisi dalam upaya meniadakan gangguan keamanan dan menciptakan ketentraman di lingkungan mereka. Ini merupakan langkah konkret dalam mendukung terwujudnya kualitas hidup yang lebih baik bagi masyarakat.

Dalam kesempatan yang sama, Aipda Suspriyanto juga mengajak warga untuk aktif berpartisipasi dalam Program AA DEDE Presisi. Program ini bertujuan untuk menampung segala informasi, saran, keluhan, atau curhatan dari warga masyarakat. Ini adalah langkah penting untuk memastikan partisipasi masyarakat dalam menjaga kamtibmas serta meningkatkan kualitas pelayanan kepolisian.

Semua himbauan ini disampaikan oleh Aipda Suspriyanto dalam semangat membangun kerjasama yang kuat antara polisi dan warga masyarakat demi menciptakan lingkungan yang aman, nyaman, dan sejahtera bagi semua.